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　中国・ハルビンへの留学のことを初めて知ったのは、１年
生の秋でした。春休みは特に予定も無かったので気軽に応募
しました。次の春休みにハルビンへ行ってきました。１年生
のころ、中国語の授業を履修はしていたものの、中国着いて
すぐは全く通じなかったことはショックでした。
　しかし一ヶ月も中国にいると、だんだん聞き取れるように
なりました。その結果。帰国後、電通大の授業も簡単に感じ
るようになりました。短期とはいえ、留学の成果でしょう。
　春休みの予定が無いから行ってきた留学で自分の中国語は
ずいぶん上達したと思う。長期休みの予定が無い人に、この
短期留学をおすすめします。余談ですが、僕は２年生の春休
みに２度目の留学へ行ってきました。僕にとって、それだけ
楽しかったということです。


